



¡¡ FUERZA MADRID !!

Mi querido Madrid, esta batalla la vamos a ganar entre todos, con la unión y fuerza ante las adversidades que está en los genes de todos los madrileños de cuna y de adopción, para pronto volver a pasear por tu Gran Vía con sus noches “espectaculares”, contemplar tus infinitos atardeceres, desde tus terrazas con nuestros familiares y amigos o rodeados de turistas que siempre son bienvenidos, en verano sentirnos muy “orgullosos” con su fiesta y cada 31 de diciembre y desde nuestra Puerta del Sol despedirnos del año con todo el país. Fuiste fuerte aquel maldito 11 de marzo y te levantaste.

Lo volveremos a hacer con la solidaridad y el empuje de todos, con la ayuda de esos magníficos sanitarios, trabajando hasta la extenuación, con esos empleados que arriesgándose van a estar ahí para que no nos falte de nada. Pronto regresaremos al bullicio de tus calles, más fuertes y unidos que nunca.

¡¡ VAMOS MADRID !!

Pero ahora por todos... **#QUEDATENCASA**

....**AUN NOS QUEDA MUCHO POR VIVIR**

